

☆ AWC事務局便り 4月号 ☆

図書館の落成式



2017年3月1日、バンメーランカムスクールの図書館の落成式が執り行われました。

建設資金をご寄付くださった竹田様ご夫妻を始め、代表のマリと山本が参加しました。

この図書館は「YOU YOU LIBRARY」と名付けられました。英語ではもちろん「あなた方の図書館」という意味ですが日本語の悠々、友遊、優々等子どもたちが楽しく豊かな時間を過ごせるようにとの願いが込められています。

落成式は村の伝統に則って、精霊への感謝から始まり、校長先生のお礼の言葉、竹田様から子どもたちへの励ましの言葉が続き、テープカットが行われました。新しい図書館は明るく、涼しい風が吹き抜けるとても気持ちの良い建物です。この地域の建物としては贅沢なガラス入りの窓などもあり、雨の日も安心して本を読み勉強をすることができます。

図書館の新築を祝い、神奈川県鎌倉市、葉山町の2つの女性団体と、数人の方々からたくさんの本のご寄付をいただきました。中には日本語が勉強できる本や、「星の王子様」のタイ語版などもありました。子どもたちは興味津々で、早速楽しそうに本を読んでいます。新しい図書館が子どもたちの学力向上と共に、多くの本に触れることで視野を広げていくことができる場となることを心から願っています。



真新しい図書館の中で全員で記念写真

トライブラリープロジェクト

今年もおもちゃ図書館財団のご協力でタイ国チェンマイ県の2か所、チェンライ県の6か所の施設・保育園・幼稚園におもちゃを届けることができました。

タイは現在、経済の発展が著しく、人々の暮らしも豊かになってきました。しかし北部の山間部に住む山岳民族の人々は、日々の食べ物も満足に手に入らないような人々も多いのが現状です。個人の家におもちゃを持っているような子どもはほとんどいません。

どの施設でもおもちゃの箱を開けた瞬間、子どもたちの顔が光を浴びたように輝きました。幸せをプレゼントできたことが何より嬉しいことです。

これからも機会があればこの事業を継続し続けたいと考えています。



キルトを届けました

千葉県のキルトグループ「ふーぷ」から、タイの山岳民族の子どもたちにと10枚のキルトをご寄付いただき、3月3日にチェンライ県の2か所のチャイルドケアセンターに届けました。



丹精込めた色とりどりのキルトを広げると、子どもたちは大喜びでした。

あーすフェスタ かながわ 2017

今年も下記の日程であーすフェスタが開催され、AWCも出店します。是非ご来場ください。

日時：5月20日(土)・21日(日)10:00~17:00

会場：あーすプラザ (JR本郷台駅前)